

*Der Mensch, den wir liebten,  
ist nicht mehr da, wo er war,  
aber überall, wo wir sind  
und an ihn denken.*

*Aurelius Augustinus*

HERZLICHEN DANK

für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten

# Willi Schmid

Die vielen Beileidsbekundungen in persönlichen Gesprächen und Beileidskarten, die Umarmungen, wenn Worte fehlten, waren uns Zeichen der tiefen Verbundenheit, die uns sehr berührten.

Ein herzlicher Dank geht an Pfarrerin Ute Lankau für den sehr persönlich gestalteten Abdankungsgottesdienst. Ebenso herzlich bedanken wir uns bei Martin Rabensteiner, der unvergesslich schön auf der Orgel Werke von Bach spielte, besonders die Toccata und Fuge. Auch die überraschende Teilnahme des Kirchenchors von Rüschlikon am Gottesdienst hat uns sehr gefreut.

Ein spezieller Dank gebührt all den lieben Menschen, dazu gehört auch das Pflegepersonal vom Altersheim Im Ris, die ohne viele Worte für uns da waren und uns auf dem letzten Weg von meinem geliebten Ehemann Willi, Papi, Papipi, Schwiegervater, Onkel, Götti und Freund begleitet haben.

Die Trauerfamilien:  
Sigi Schmid-Heukamp und Heidi Lang-Schmid  
Silvia Shutes-Schmid und Markus Schmid